
警 察 署 協 議 会 議 事 録

協議会名 令和５年第３回宮城県白石警察署協議会

開催日時 令和５年11月30日（木）午後４時から

午後５時まで

開催場所 宮城県白石警察署 大会議室

１ 協議会委員

出席委員～佐藤由佳会長、志村正光副会長、八島淳子委員

出席者等 髙橋秀一委員、我妻紀子委員

２ 警察署側

署長、次長、会計課長、警務課長、生活安全課長、地域課長、刑事

課長、交通課長、警備課長、警務係長

別紙のとおり

議事概要

備 考

備考 所定の欄に記載することができないときは、別紙に記載の上、添付すること。



別紙

１ 報告事項

⑴ 警察署協議会代表者会議への出席結果について（警務課長）

警務課長から、令和５年10月25日に宮城県警察本部で開催された警察署協議会

代表者会議の出席結果について報告がなされた。

委員：承知した。

⑵ 速度取締り指針について（交通課長）

交通課長から、管内の速度取締り指針について説明がなされた。

委員：今後も交通事故の防止のため、取締り活動を継続願いたい。

⑶ 意見・要望等に対する措置経過について（交通課長）

交通課長から、令和４年第３回（令和４年11月15日）協議会で提案された、白

石市鷹巣２丁目「メモリアルフローラ白石」北西角の交差点への横断歩道設置に

ついては、継続して検討中であるとの報告がなされた。

委員：承知した。引き続き対応願う。

２ 質疑応答

委 員：一般に自転車乗車時のヘルメット着用率が低いようであるが、のぼ

り旗等の街頭掲示により注意喚起を行ってはいかがか。

交通課長：自転車乗車時はヘルメットの着用が努力義務となっているが、着用率

は高くないのが現状である。

警察では、春・秋の交通安全運動以外にも、あらゆる機会を通じ自転

車のヘルメット着用を呼び掛けており、当署では、令和５年11月15日に

市内において実施した自転車安全利用キャンペーンの際に、自転車のヘ

ルメット着用を呼び掛けている。

また、御指摘の街頭掲示による広報は効果的だと思われるため、今後

検討していく。

委 員：承知した。検討願いたい。

委 員：空き家が年々増加する傾向にあり、台風などの災害による倒壊や屋根

等の吹き飛びが心配される。空き家数の把握や、付近の警戒を実施願い

たい。

地域課長：空き家の把握については各市町の担当であるが、警察としては、各種

業務を通じ空き家を把握した場合には、各市町に情報を提供している。

また、パトロール活動の際等に空き家周辺の警戒を行っている。

委 員：承知した。今後も同様の活動を継続願いたい。

委 員：テレビなどで熊や猪による人的被害を見かけるが、警察で可能な取組

について提示願いたい。

生 活 安 全 課 長：熊など鳥獣の保護管理については、市町村などの自治体が担っている



ところではあるが、警察では、県警ホームページなどで「熊情報」とし

て、熊に遭わないための対策や、熊に遭遇した場合の対処方法を掲示す

る等の注意喚起を行っている。

また、熊などが出没したという通報があった場合には、出没場所の市

町村に連絡して、情報を共有するとともに、警察官が出没場所に臨場し

て、地域住民に対する広報や警戒活動等を行っている。

実際に当署管内の白石市小原地内で熊の目撃情報があった際には、近

くに小中学校があることから、児童等の登下校時間帯に、警察官がパト

カーで見守り警戒を実施している。

同様の活動を今後も継続する。

委 員：承知した。今後も継続願いたい。

委 員：夏季の深夜時間帯に、バイクの爆音走行が度々あることから、取締り

を願いたい。

交通課長：バイクの騒音問題は、当署でも把握している。

当署では、バイク等の騒音苦情等の通報があれば、現場臨場の上、警

戒を実施し、取締りや指導等を行っている。

夏季に限らず、引き続き警戒活動等を行っていく。

委 員：承知した。引き続き対応願いたい。

委 員：蔵王町遠刈田地区では、夜間、大通り以外では全体的に暗い。安心・

安全のため、防犯灯を設置願いたい。

地域課長：道路における照明は、設置基準に基づき各自治体が設置しており、そ

れ以外の防犯灯等は、必要に応じ自治体や自治会等が設置している。

御提言の遠刈田地区における防犯灯の設置要望については、当署から

蔵王町に対しお伝えする。

委 員：承知した。

委 員：いわゆる「闇バイト」による強盗事件の報道を度々耳にするが、白昼

の住人在宅時に犯行を敢行する等、悪質化しているよう見受けられる。

周囲に一人暮らしの高齢者等も多く、不安なので、県内や仙南地区に

おける発生状況、対策を教示願いたい。また、警察で注意喚起や啓発活

動等を行っているのかを教示願いたい。

生 活 安 全 課 長：県内における闇バイトが関係する強盗事件の発生は、昨年４月に角田

市内で発生した強盗致傷事件で、その犯人３人を逮捕している。

当署では、本年11月に、高齢者の世帯を重点的に訪問し、詐欺等の被

害に遭わないよう注意を呼び掛け、また、不審者を見掛けた場合は110

番通報していただきたいことや、家屋の戸締まり等についての注意喚起



を行ったところであるが、引き続き、パトロールの強化と市民に対する

犯罪情報や防犯情報の発信を行い、防犯意識の向上を図っていく。

委 員：今後もそのような活動を継続願いたい。

委 員：白石市鎌先方面から市内に入ってくる他県ナンバーの車両は、観光客

と思われるが、冬季でもスタッドレスタイヤを装着しておらず、危険と

感じる。警察でスタッドレスタイヤの着用を呼び掛けてはいかがか。

交通課長：冬タイヤの装着については、署内にポスターを掲示する等して広報活

動を行っているほか、県警のホームページにも掲載して呼び掛けている。

当署においては、行政機関やレンタカー会社と連携しての対策を講じ

ているが、今後は他県から県内にマイカー等で来訪する観光客等の方々

にも広報活動を行っていく。

委 員：そのような対応を願いたい。

委 員：主要地方道白石上山線から、白石市立白石第一小学校の北側に入る交

差点は、日中の時間帯が右折禁止になっている。交差点に時間帯右折禁

止の標識はあるが、交差点より手前から標示する等、より分かりやすく

することはできないのか検討願いたい。

交通課長：可能かどうかを検討していく。

委 員：承知した。


